

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 24. September 2009

Investitionskostenzuschuss für Aufbau und Erweiterung der U3-Betreuung

Mit der neuen Einrichtung der U3-Betreuung im Bürgerpark Haus II wurde ein viel versprechendes Projekt weitergeführt und ausgebaut, um für die Kinder in Mühlheim eine gute und grundlegende Erziehung zu ermöglichen. Heute wurden der Stadt Mühlheim die Fördermittel in Höhe von 90.000 € durch den Kreisbeigeordneten Carsten Müller in der Einrichtung offiziell übergeben. Wir freuen uns, dass nach Aussage des Sozialdezernenten des Kreises, Mühlheim bei der Kinderbetreuung an erster Stelle im Kreis steht, so Erster Stadtrat Heinz Hölzel abschließend.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de